

“ 青い海、熱い心、” ここは横須賀～

10月4日、カナリヤガーデンは晴天に恵まれ、ゴルフ日よりでした。

横須賀商工会主催のゴルフコンペも3回目で、私も再デビューしました。ご迷惑をかけないようにとゴルフ上達方法の数々を買い求め、日曜日には早朝練習に励みましたが、甲斐も無く…

スコアは聞かないでください。ゴルフ場のフロントに聞きましたら、今までハーフ200の方もいたようですので…

トップはいつも殷鍾徳さんです。スコアはともかく、パーティーは和やかで楽しく親睦を深めました。



自然豊かな中川温泉 あしがら荘に行ってきました。

送迎バスが来てくれたので助かります。温泉は良いし、旬の料理も好評で、カラオケは大いに盛り上がりました。

まだまだお若いですよ。食事を終えて部屋にこもる人はいません、全員参加の二次会もやはりカラオケでした。滑らかかつ太い歌声、マイクを持つ手に自然と力が入ります。湯けむりの中、歌声は遅くまで聞こえていました。



センターの外壁修繕を行いました。

2週間かけて屋上の防水、外壁の修繕、外壁の塗装を完了いたしました。センターに会いにきてください。カラオケも常備しております。



푸른바다 여기는 横須賀
뜨거운마음

NPO 横須賀同胞生活相談総合センター
横須賀市日の出町 3-19
TEL: 046-822-5250
FAX: 046-822-5259
npo-yokosuka@rondo.ocn.ne.jp

横須賀同胞便り
2012年11月号

10



女性同盟結成65周年記念横須賀支部祝賀会

11月7日(水)、ニョメン結成65周年記念 横須賀支部祝賀会が観音崎ホテルにて行われました。一口に65周年ですが、横須賀同胞社会の歴史そのものです。ズシーンと重い歴史です。

参加者は30代から80代と幅広く、オモニ、ミヨヌリも一緒になって一日をはしゃぎました。送迎バス出発時刻に全員が揃い、横須賀美術館を観て回り、ホテルでのパーティーを定刻に始めました。うちのニョメンは規律正しく、一日を団体行動で過ごしたことに、まず驚きました。

ニョメンでは春から準備をしてきました。単なる食事会で済ませるのではなく、「感謝の気持ちを大切に、喜ばれる企画を…」と、練りに練り、一日を「感謝デー」につくりあげていきました。幾つかのコースを下見しては、また練り直しました。又、沢山の写真を集め、活動内容などを11のセクションに分け、説明文を書き、10分間のスライドに仕上げました。フルコースに舌鼓を打ち、65年の歴史をかいま見、感謝の気持ちを伝えました。





大阪朝高「花園に連続」記録
大阪朝高ラグビー部が4年連続7度目の「花園」出場を決めた。府大会決勝の相手は、今年3度対戦し1度も勝てなかった強豪校だった。しかし、今回は終始主導権を握り、14-7という点差以上の強さを見せつけ勝利を掴んだ。チャルヘッタ！



全国社会人サッカー選手権大会で、FCコリアが初優勝！
全国地域リーグ決勝大会においては惜しくも敗れ、今年JFL昇格は無くなりましたが、来年こそは…みんなで応援しましょう。



金剛山歌劇団公演 グリーンホール相模大野
12月11日(火) 開場:午後6時
開演:午後6時30分
S席(指定席)5000円 A席(自由席)3000円
チケットは支部にあります。

年の始めに言ったことを思い出します。
「今年は強盛国家の大門を開ける年、チュチェ101年、新しい100年の始まりです。朝鮮半島に影響力を及ぼすであろう指導者の顔ぶれが全て新しくなり、朝・日ピョンヤン宣言10周年、南北共同宣言6.15(12周年)、10.4(5周年)の年で、スパイヤーです。」と…
アメリカ、中国が決まり、南では今まさに、12月19日の大統領選挙に向け選挙戦が始まりました。
アン・チョルス氏が大統領選候補を辞退したことで野党圏単一候補はムン・ゼイン統合民主党候補に確定し、大統領選挙の構図がムン・ゼイン統合民主党候補対パク・クネ候補の対決となりました。
アン・チョルス候補は《…国民皆さん、もう単一候補はムン・ゼイン候補です。ムン・ゼイン候補に声援を送ってください。…》アン・チョルス候補はよく決断したと思います。
選挙期間中は、崇米・親日連中のデマや悪あがきに注意が必要ですが、ムン・ゼイン候補は南朝鮮人民の意志をしっかりと動員し大統領に当選してほしい。そしてイ・ミョンバク政権により破壊された南北関係を修復し6.15宣言と10.4宣言を実行して祖国朝鮮の統一を早めてほしい。これが現時点の願いです。ムン・ゼイン統合民主党候補がんばってください。

- 編集後記に代えて -

- ◆ 11/28(水) : 長寿会定例会 ミニデー
 - ◆ 12/5(水) : 下町分会送年会
: 県長寿会送年会 鶴見 翠華楼
 - ◆ 12/11(火) : 金剛山歌劇団公演 グリーンホール相模大野
 - ◆ 12/28(金) : 中高級学校演奏会
- 2013年
- ◆ 1/13(日) : 同胞成人式
 - ◆ 1/20(日) : 横須賀同胞「新年の集い」
 - ◆ 1/27(土) : 神奈川同胞商工人「新年のつどい」

健康コラム 【^{オンガイ} ^{ハライ} ^{ハライ}】シリーズ(6) 飲酒の功德

暑さで参った体には、冷えたジョッキが何よりのほうびでしたが、ビールがうまい季節は去り、爛酒の季節が廻ってきました。
「酒は百薬の長」と言う、酒飲みの願望が込められた言い回しですが、ピョンヤンでも酒席でよく聞く言葉に、「チュリャンウン トリャンイダ！」(酒量は度量だ！)があります。これも酒飲みの見方ですね。だいたい二合くらいまでの飲酒は長生きに役立つとするのが一般的ですが、問題は、二合で済むかどうかです。量次第で薬にも毒にもなると言うのが、何と悩ましいところじゃありませんか。
飲む人は体をよく動かす傾向がみられ、スポーツの習慣をもっていて、さらには人との付き合いも多いようです。
酒にまつわる常識、非常識は多々ありますが、アルコールが肥満のもととする俗説はいただけませんね。アルコールそのものは、脂肪に転化して体に蓄積することではなく、血糖も上げないということが、近年の研究で明らかになっています。酒を飲む際に摂る他の物が太る原因となるようです。
アル中の人のほとんどが栄養失調に陥っているようです。
一般に、ウォッカやウイスキーなどの蒸留酒を飲む民族は短命で、ワインや日本酒のような醸造酒を飲む民族は長命、という傾向があるようで、糖尿病などで糖質を制限している人には、蒸留酒である焼酎はベストのアルコール飲料だそうです。こうした一般論はともかく、何より大事なものは、楽しんで酒を飲むことだと思います。飲むときは、浮世の憂さを忘れて、大いに楽しく飲むべし、ですね。

わが わが
濟河先生の著書「ウリ・トンポ(同胞)ウリ・トンネ(町・村)百話」
もう一つの神奈川史 から シリーズ(8) 多摩川から高麗神社へ

深大寺(東京都調布市)というお寺は、神奈川県内にあるわけではない。しかし神奈川の歴史を語る時、どうしても避けては通れない理由がある。
それはこのお寺が、東京都調布市深大寺町の旧狛江郷内にあり、その狛江郷はその昔、多数の高句麗人が住みつき、大陸の先進的な文化と技術を大いに発展させた地域であるからだ。
狛江から調布まではそう遠くない。そしてその先の府中へと続くが、この府中は当時の武蔵国の行政の中心地で国府が置かれたところ、恐らく大磯を出発して多摩川を渡った渡来人たちは、狛江→調布→府中を経て、今の埼玉県日高市附近の高麗郡へと進出したのであろう。
神奈川と東京を分ける多摩川を渡ればすぐ狛江だ。ここを中心に私たちは、数多くの高句麗人たちの遺跡を見ることが出来たが、こうした流れは更に北の武蔵野平野へと広がる。
西武池袋線を飯能駅で西武秩父線に乗り換えると、二つ目に高麗駅がある。また、八高線の東飯能駅の隣には高麗川駅がある。この辺が昔の高麗郡の中心地であった。
ハンナラ(韓の国)と呼ばれていた飯能市も近くに現存していて、私たちを和ませてくれる。この近くにある高麗神社は、相模湾を見下ろす大磯からこの地に移封し、善政を施した若光翁を祀る高麗人たちの社である。
この神社に残る『高麗氏系図』によれば、若光の死後家督は二代目家重に引き継がれ、現在まで子々孫々絶ゆることなく今日の第五十九代目の高麗澄江氏、次代の文康氏へと連綿としてつながれている。